

Exkursion Abenteuer Körper

Was genau passiert mit dem Brot, wenn ich es geschluckt habe? Wie funktioniert der Gasaustausch zwischen der Lunge und dem Blut? Wie pumpt das Herz Blut in den Körper?

Diesen und ähnlichen Fragen widmeten wir uns auf der Exkursion zum Thema Abenteuer Körper. Alle 1.-4.Klasskinder traten am Freitagmorgen, 02.Mai diese spannende Entdeckungsreise an. In Rorschach angekommen genossen wir einen gemeinsamen Einstieg zum Vorwissen der Kinder. Anschliessend vertieften wir uns gruppenweise in ausgewählte Organsysteme. Wie spannend! Am Ende des Morgens verliessen viele Expert:innen die Lernlandschaft.

Team Krinau

